



Fonds de soutien : Festival Lapu-Lapu de 2025 à Vancouver

Photo: Zoran Kokanovic

Nous sommes tous consternés et profondément attristés par l'événement tragique qui s'est produit le 26 avril, peu après les célébrations du festival Lapu-Lapu à Vancouver.

La Croix-Rouge canadienne tient à présenter ses plus sincères condoléances aux personnes touchées. L'heure est au deuil. Nos pensées accompagnent les victimes, leurs proches et tous les membres de la communauté philippine qui vivent l'inimaginable.

En soutien aux personnes touchées par cette tragédie, la Croix-Rouge canadienne lance le *Fonds de soutien : Festival Lapu-Lapu de 2025 à Vancouver*.

Les sommes amassées serviront à répondre aux besoins immédiats et émergents des personnes et des familles ainsi qu'à favoriser le rétablissement et la résilience des communautés ébranlées par cet événement.

Partenaire de confiance des communautés partout au pays, la Croix-Rouge canadienne possède de l'expérience dans la gestion de fonds en fiducie à la suite d'autres tragédies. L'organisation est bien placée pour venir en aide aux personnes et aux communautés touchées.

Votre don aujourd'hui permettra d'offrir un soutien aux familles et aux proches confrontés par les conséquences de cet événement déchirant.

Merci de votre compassion envers ces familles qui traversent des moments extrêmement éprouvants.

1 800 418-1111 | ComptezSurNous@croixrouge.ca | croixrouge.ca | N° d'enregistrement : 119219814RR0001